



109368 - El realizó el tawaf al-ifaadah cuando estaba yunub

Pregunta

Un peregrino devino yunub (estado de impureza mayor, al mantener relaciones sexuales) en la noche antes de 'Arafat pero continuó con su Hayy hasta que lo terminó, y luego regresó a su país. ¿Qué debería de hacer?

Respuesta detallada

Alabado sea Dios.

Alabado sea Allah

Es un pecado grave el de esta persona porque él continuó durante todos estos días orando sin estar en un estado de purificación. El Profeta (la paz y las bendiciones de Allah sean con él) dijo: "Allah no acepta la oración sin purificación." Lo que debe hacer con respecto a sus oraciones es repetir todas las oraciones que hizo hasta antes de hacer el ghusl.

Con respecto al Hayy, tiene que repetir el tawaf al-ifaadah, porque realizó el tawaf cuando se encontraba en estado de yanaabah y en el tawaf no es aceptable que una persona esté en estado de yanaabah. Esto es así porque el que está en estado de yanaabah no se le permite permanecer en la mezquita, como Allah, glorificado y exaltado sea, dice (interpretación del significado):

¡Oh, creyentes! No hagan la oración si están bajo el efecto de embriagantes [o narcóticos] hasta que sepan lo que están diciendo. Tampoco [hagan la oración] si están impuros hasta que se hayan bañado, excepto quien solo necesite pasar por la mezquita."[an-Nisa '4:43]

Si está casado, debe evitar tener intimidad con su esposa hasta que se regrese a La Meca y haga el tawaf al-ifaadah. En ese caso se debe entrar en ihram para la 'Umrah desde el miqat, y luego hacer el tawaf y Sa'i y cortar su cabello, y luego hacer el tawaf al-ifaadah. Además de todo eso, también debe arrepentirse ante Allah lamentando lo que hizo y con respecto a sí mismo por no



haber estado a la altura y haber descuidado los derechos de Dios, y decidir no volver a cometer algo así. Fin de la cita.